

JEAN DES ERABLES

A peu près le même résultat ; cependant un peu moins de refus.

JEAN LEFRANC

Dix bonnes lettres ne me consolent pas d'un seul refus. L'indifférence d'un ami fait plus de peine que les attaques d'un adversaire.

M. Z.

N'allez pas trop loin... Il se fonde tant de journaux et il s'expédie tant de circulaires et de programmes, que beaucoup de personnes refusent de les recevoir, sans même les ouvrir. La Cloche fera son chemin malgré ces...prudents. Pour ma part, j'apporte une nouvelle liste de trente-deux abonnés. Je n'ai essuyé qu'un seul refus. Il est vrai que celui-là m'a beaucoup peiné, car je m'attendais à un tout autre accueil. Je propose d'écrire à tous ceux qui refusent et de les prier de lire au moins notre programme.

JEAN LACHARRUE

Bonne idée. Je n'ai écrit aucune lettre sans recevoir une réponse encourageante. Voici la dernière ; elle vient d'un curé de campagne : " Je vous envoie une piastre pour mon abonnement. Bon courage ! et puisse votre charmante petite revue être bien accueillie dans toutes les familles chrétiennes ! "

JEAN LEFRANC

Bravo ! Cela vaut infiniment mieux que ces froides et souvent méchantes cartes administratives avec ce mot agréable comme un coup de poing : " Refusé. "

M. Z.

Quand on connaît l'indifférence du public, je suis tenté de dire son hostilité systématique, pour toute publication sérieuse et honnête, on peut dire que nous avons obtenu un résultat magnifique.

MOI

Je partage la manière de voir de M. Z. Nous avons déjà une bonne liste d'abonnés et ceux qui nous font l'honneur de lire la Cloche auront à cœur, je n'en doute pas, de recommander partout notre petite revue.

JEAN DES ERABLES.

J'ai reçu, d'un de nos Evêques, une lettre qui est bien capable de nous donner du cœur. Sa Grandeur nous félicite et émet l'espoir que nous éviterons toujours de publier ce qui pourrait blesser la foi et la morale. Depuis quarante ans que je m'occupe de journalisme, je n'ai jamais mérité d'être rappelé à l'ordre à ce sujet.

M. Z.

Donc, tout va bien. Cependant ne nous endormons pas sur nos lauriers. Faisons une bonne et active propagande. Je ne sors jamais sans avoir les poches bourrées de de numéros de la CLOCHE, et j'en donne à tous mes amis et connaissances,

JEAN LACHARRUE

C'est ce que nous ferons tous.

MOI

Je propose de lever la séance sur cette bonne résolution.

TOUS

Adopté.

Aimables Lectrices et chers Lecteurs de la première heure, nous vous remercions sincèrement. Que chacun de vous nous procure quelques nouveaux abonnés, et, avec l'aide de Dieu et des braves gens, nous pourrons bientôt publier la CLOCHE régulièrement à douze pages.

DOCTEUR X.

LE THERMOMETRE



Il y a quelques années, quand commença l'exploitation des mines d'amianthe de Thetford, je partis comme tant d'autres pour cette terre promise, où nous espérons faire fortune en peu de temps. Après tout, c'était moins loin que le Klondike ; on pouvait, en cas d'insuccès ou de découragement, s'en retourner à pied.

Le travail était dur, surtout durant l'hiver, car les carrières étaient à ciel ouvert et pour ainsi dire chaque jour quelqu'un des nôtres était blessé par une avalanche de neige ou un éboulement. Il y eut même des tués.

Malgré cela, on rencontrait peu de visages soucieux. Tout le monde semblait heureux, et le soir, lorsque nous étions réunis autour du feu de camp, c'était à qui raconterait les histoires les plus comiques pour égayer la veillée.

C'étaient surtout les anecdotes se rapportant aux mines qui obtenaient un succès fou, et Dieu sait s'il s'en débitait ! Il en est une qui ne s'effacera jamais de ma mémoire, d'abord à cause de son originalité, ensuite, parce que j'en ai connu le héros.

Le capitaine Cooper, directeur de la mine, avait retenu les services d'un bon vieux Canadien, nommé Pitt Leroux, pour prendre soin de l'outillage. Il l'installa dans une baraque où se trouvait emmagasinée une bonne provision de dynamite. Puis il lui dit, en lui remettant un thermomètre :

— Tu vas chauffer la place avec beaucoup de pudence. Si, par malheur, la marque rouge de ce thermomètre monte au chiffre 85, tu es à peu près certain de faire une excursion dans les nuages sans te servir d'un ballon. 80 degrés suffisent ; ne l'oublie pas.

Le capitaine parti, Pitt se met à chauffer la fournaise comme s'il avait entrepris de la refondre. Dans le courant de l'après-midi, M. Cooper revint trouver son homme et lui demanda comment tout marchait. — Très-bien, dit Pitt. — Fais-tu attention au thermomètre ? Il me semble que tu chauffes trop ! — Je crois bien que je fais attention à ce maudit instrument ! Il me donne assez de trouble ? Tenez ! Le voilà encore à 85 ! Je m'en va te l'arranger ! Et prenant le thermomètre, il le plongea dans unseau d'eau froide. Puis, le voyant descendu de quelques degrés, il se retourna tout fier pour le montrer à son directeur. Mais celui-ci était loin ; il courait comme s'il eût eu le diable à ses trousses. Pitt le crut fou. Lui-même eut la chance de ne pas sauter. Mais le soir même il reçut avis qu'on lui avait réservé une place dans la carrière... où il n'y avait pas de thermomètre.

JEAN II.

BOITE AUX LETTRES.

F. O. H. — Nous ne parvenons pas à déchiffrer le nom de la personne au sujet de laquelle vous demandez des renseignements. Veuillez nous l'envoyer.....Isiblement Nos meilleures salutations. Merci pour abonnement.

Mme Johny S., Enfield, Kansas. — Votre abonnement est payé pour une année.

Mme Edras R., Fall River, Mass. — Même avis.

Lucien — Reçu lettre et journaux. Bon courage ; après la pluie vient le beau temps. Gilbert — Reçu journaux. Continuez !

N. J. C. D. West Somerville, Mass — Nous vous envoyons les 4 premiers numéros.

Rév. M. A. S. S. — L'erreur est plaisante. Cependant, quand on est bien vaillant, on peut aller loin. L'histoire du grand Pape Sixte-Quint nous le prouve.

Mlle Bernadette R. à D. — Adolphe et Marie vous saluent affectueusement, ainsi que vos chers parents et la famille.

Rév. P. P. D. — Reçu \$1 00, Merci ! Nous ferons du moins tout ce qui sera en notre pouvoir pour atteindre ce but.

A Plusieurs. — Le tirage pour la Rébus et l'Enigme remis à la semaine prochaine. Le nombre des réponses est extraordinaire.

COQUILLE.

Dans notre dernier numéro on nous fait dire " au hameçon, " au lieu de " à l'hameçon, " à propos de la chasse à l'albatros. Mettons la chose sur le compte du pauvre typographe, et.....corrigeons-nous.